

- [1. ПОЛИТИКА ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТОЛВО» В ОТНОШЕНИИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE](#) [2](#)
- [2. ПОЛИТИКА ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТОЛВО СИСТЕМЫ ДЛЯ КОММЕРЧЕСКОГО ТРАНСПОРТА» В ОТНОШЕНИИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE](#) [6](#)

- [1. POLICY OF TOLVO LIMITED LIABILITY COMPANY REGARDING THE USE OF COOKIES](#) [2](#)
- [2. POLICY OF TOLVO COMMERCIAL VEHICLE SYSTEMS LIMITED LIABILITY COMPANY REGARDING THE USE OF COOKIES](#) [6](#)

**Общество с ограниченной ответственностью  
«ТОЛВО»**

ИНН: 9715454143, КПП: 770901001  
Юридический адрес: 101000, Россия, г. Москва,  
вн.тер.г. муниципальный округ Басманный, пер.  
Подсосенский, д. 20, стр. 1, пом. 2/1

**УТВЕРЖДЕНО**

**Приказ № ОД-003 от 01.11.2024  
Приложение № 2**

**TOLVO Limited Liability Company**

TIN: 9715454143, CPT: 770901001  
Legal address: 101000, Russia, Moscow, Basmanniy  
municipal district, 20 Podsosenskiy lane, bldg. 1,  
premises. 2/1

**APPROVED**

**Order No. OD-003 dated 01.11.2024  
Annex No. 2**

Редакция 1

Version 1

## **ПОЛИТИКА ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТОЛВО» В ОТНОШЕНИИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE**

## **POLICY OF TOLVO LIMITED LIABILITY COMPANY REGARDING THE USE OF COOKIES**

Политика хранится по месту нахождения  
единоличного исполнительного органа Общества в  
количестве 1 (одного) оригинального экземпляра.

The Policy is kept at the location of the sole executive  
body of the Company in the amount of 1 (one) original  
copy.

На дату утверждения Политики Общества с  
ограниченной ответственностью «ТОЛВО» в  
отношении использования файлов cookie у ООО  
«ТОЛВО» отсутствует информация о существовании  
представительного органа работников.

As of the date of approval of the Policy of TOLVO  
Limited Liability Company regarding the use of cookies,  
TOLVO LLC has no information on the existence of a  
representative body of the Employees.

### **1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

1.1. Настоящей Политикой Общества с ограниченной  
ответственностью «ТОЛВО» в отношении  
использования файлов cookie (далее – «Политика»)  
определяется использования файлов cookie на  
сайте Общества с ограниченной ответственностью  
«ТОЛВО» (далее – «Общество»).

1.2. Настоящая Политика разработана во  
исполнение требований Федерального закона от  
27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных» и  
применяется в дополнение к Политике Общества с  
ограниченной ответственностью «ТОЛВО» в  
отношении обработки персональных данных.

### **1. GENERAL PROVISIONS**

1.1. This Policy of TOLVO Limited Liability Company  
regarding the use of cookies (hereinafter referred to as  
the "Policy") defines the use of cookies on the website of  
TOLVO Limited Liability Company (hereinafter referred  
to as the "Company").

1.2. This Policy is developed in compliance with the  
requirements of the Federal Law of July 27, 2006 No.  
152-FZ "On Personal Data" and is applied in addition to  
the Policy of TOLVO Limited Liability Company  
regarding processing of personal data.

### **2. ПОНЯТИЕ И ЦЕЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE**

2.1. Файлы cookie — это небольшие фрагменты  
данных со служебной информацией о посещении  
сайта, которые сервер отправляет на устройство  
субъекта персональных данных – пользователя  
сайта. Файлы cookie запоминают информацию о  
предпочтениях пользователя сайта, позволяет в  
более удобном для пользователей сайта режиме  
просматривать посещенные сайты в течение  
определенного времени.

### **2. DEFINITION AND PURPOSE OF USE OF COOKIES**

2.1. Cookies are small data fragments with service  
information about the visit to the site, which the server  
sends to the device of the subject of personal data - the  
user of the site. Cookies remember information about  
the preferences of the user of the site, allows you to  
view the visited sites for a certain period of time in a  
more convenient mode for users of the site.

2.2. Для целей Политики под файлами cookie также понимаются аналогичные технологии типа веб-трекеров, пикселей и т.д

2.3. Общество использует файлы cookie для того, чтобы:

- распознавать пользовательские устройства;
- помогать пользователю сайта оставаться авторизованным на сайте;
- определять пользовательские предпочтения;
- показывать приоритетную для пользователя сайта информацию;
- сохранять настройки пользователя сайта рекламных предпочтений и безопасного поиска;
- отображать рекламу, которая может заинтересовать пользователя сайта;
- собирать статистику того, как пользователь сайта взаимодействуют с сайтом, для улучшения опыта использования сайта или для устранения различных ошибок или багов, которые могут периодически возникать.

2.4. На основании данных, полученных с помощью файлов cookie, Общество разрабатывает наиболее полезный функционал для сайта, проводит статистические и маркетинговые исследования, исправляет ошибки на сайте и тестирует новые функции для повышения производительности сайта, персонализирует их и показывает наиболее релевантную для пользователя сайта информацию.

2.5. Пользователь сайта в любое время может самостоятельно ограничить или полностью отключить установку cookie через настройки своего браузера.

### 3. ВИДЫ ФАЙЛОВ COOKIE

3.1. Общество использует следующие виды файлов cookie:

3.1.1. Технические файлы cookie, необходимые для корректной работы сайта и обеспечения работы его функционала;

3.1.2. Аналитические файлы cookie, позволяющие собирать информацию (без привязки к конкретным пользователям) о количестве пользователей, о произведенных ими операциях, посещенных страницах и просмотрах на сайте, а также идентифицировать аппаратное или программное обеспечение пользователя сайта, например, тип браузера или устройство;

3.1.3. Маркетинговые файлы cookie, собирающие информацию о действиях пользователя сайта на сайте с целью обеспечения релевантности рекламы и оптимизировать рекламные показы;

3.1.4. Другие файлы cookie, выполняющие различные служебные функции и делающие работу с сайтом. Эти файлы помогают запомнить состояние страницы, сохранять выбранные настройки.

3.2. Без использования технических файлов cookie сайт может работать некорректно, а часть его функционала может быть недоступна. Файлы cookie позволяют пользователю сайта осуществлять навигацию по сайту, просматривать различные разделы и заполнять формы.

2.2. For the purposes of the Policy, cookies also refer to similar technologies such as web trackers, pixels, etc.

2.3 The Company uses cookies to:

- identify the user's device;
- help the site user stay authorised on the site;
- identify user preferences;
- display information prioritised by the site user;
- save the site user's settings for advertising preferences and secure search;
- display adverts that may be of interest to the site user;
- collect statistics on how site users interact with the site, to improve the experience of using the site or to troubleshoot various errors or bugs that may occur from time to time.

2.4. Based on the data obtained through cookies, the Company develops the most useful functionality for the website, conducts statistical and marketing research, corrects errors on the website and tests new functions to improve the performance of the website, personalises them and displays the most relevant information for the website user.

2.5 The site user may at any time independently limit or completely disable the setting of cookies via their browser settings.

### 3. TYPES OF COOKIES

3.1. The Company uses the following types of cookies:

3.1.1. Technical cookies necessary for the correct operation of the site and to ensure the operation of its functionality;

3.1.2. Analytical cookies that allow to collect information (without linking to specific users) about the number of users, the operations performed by them, the pages visited and the views on the site, as well as to identify the hardware or software of the user of the site, such as browser type or device;

3.1.3. Marketing cookies that collect information about the site user's actions on the site in order to ensure the relevance of advertising and optimise advertising displays;

3.1.4. Other cookies that fulfil various service functions and make it easier to use the site. These files help to remember the state of the page, save the selected settings.

3.2. Without the use of technical cookies, the site may not function properly and some of its functionality may not be available. Cookies allow the user of the site to navigate the site, browse the various sections and fill in forms.

#### 4. СРОК ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE

4.1. Срок хранения постоянных файлов cookie устанавливается до окончания срока их действия (выполнения ими своих функций) или до момента их удаления.

4.2. Срок хранения сессионных cookie устанавливается до закрытия страницы или браузера.

4.3. Общество использует информацию, содержащуюся в файлах cookie в течение сроков и на условиях, указанных в настоящей Политике, а также в Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО» в отношении обработки персональных данных.

#### 5. УПРАВЛЕНИЕ ФАЙЛАМИ COOKIE

5.1. Пользователю сайта при первом посещении сайта во всплывающем окне (либо с помощью другого технического решения) предлагается выбрать типы файлов cookie, которые будут записаны на устройстве пользователя сайта. Технические файлы cookie устанавливаются автоматически при загрузке страницы, если иное не указано пользователем сайта в настройках браузера. Пользователь сайта вправе в любой момент одобрить или отказаться от использования файлов cookie, изменив настройки своего браузера и / или удалив сохраненные файлы в браузере.

5.2. Общество не требует обязательного согласия на установку файлов cookie на устройство пользователя сайта при использовании сайта, для отказа от установки файлов cookie пользователю сайта необходимо отключить эту опцию в настройках своего браузера.

5.3. Информация, которая собрана с помощью файлов cookie, размещенных на устройстве пользователя сайта, хранится в соответствии с применимым законодательством согласно условиям настоящей Политики и Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО» в отношении обработки персональных данных.

5.4. Информация, собранная с помощью файлов cookie, размещенных на устройстве пользователя сайта, может быть передана и доступна Обществу на условиях настоящей Политики и Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО» в отношении обработки персональных данных.

#### 6. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

6.1. Настоящая Политика утверждается приказом Генерального директора Общества и вступает в силу с момента её утверждения.

6.2. Решение о внесении изменений и дополнений в настоящую Политику принимается по решению Генерального директора Общества.

6.3. Настоящая Политика действует до принятия новой или отмены настоящей Политики.

6.4. Настоящая Политика составлена на русском и английском языках. В случае расхождений русского

#### 4. COOKIE PERIOD

4.1. The retention period of permanent cookies is set until the end of their validity period (fulfilment of their functions) or until they are deleted.

4.2. The retention period for session cookies is set until the page or browser is closed.

4.3. The Company uses the information contained in cookies for the terms and conditions specified in this Policy and in the Policy of TOLVO Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

#### 5. COOKIE MANAGEMENT

5.1. When visiting the site for the first time, the site user is offered to select the types of cookies to be stored on the site user's device in a pop-up window (or by means of another technical solution). Technical cookies are set automatically when the page is loaded, unless otherwise specified by the site user in the browser settings. The site user has the right to approve or refuse the use of cookies at any time by changing his browser settings and/or deleting the stored files in the browser.

5.2. The Company does not require mandatory consent to the installation of cookies on the site user's device when using the site, in order to refuse the installation of cookies, the site user should disable this option in the settings of his/her browser.

5.3. Information that is collected through cookies placed on the site user's device is stored in accordance with applicable law under the terms of this Policy and the Policy of TOLVO Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

5.4. Information collected through cookies placed on the site user's device may be transferred and made available to the Company under the terms of this Policy and the Policy of TOLVO Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

#### 6. FINAL PROVISIONS

6.1. This Policy shall be approved by the order of the General Director of the Company and shall come into force from the moment of its approval.

6.2. The decision on amendments and additions to this Policy shall be made by the decision of the General Director of the Company.

6.3. This Policy shall be in force until a new Policy is adopted or this Policy is cancelled.

6.4. This Policy is drawn up in Russian and English languages. In case of discrepancies between the

и английского текстов текст на русском языке имеет преимущественную силу.

6.5. Актуальная версия Политики в свободном доступе расположена в сети Интернет по адресу <https://tolvo.llc/>.

Russian and English texts, the text in Russian shall prevail.

6.5. The current version of the Policy is freely available on the Internet at <https://tolvo.llc/>.

**Общество с ограниченной ответственностью  
«Толво Системы для Коммерческого  
Транспорта»**

ИНН: 7706661661, КПП: 770901001  
Юридический адрес: 101000, Россия, г. Москва,  
вн.тер.г. муниципальный округ Басманный, пер.  
Подсосенский, д. 20, стр. 1, пом. 2/1

**УТВЕРЖДЕНО**

**Приказ № 032 от 25.12.2024  
Приложение № 2**

Редакция 2

**ПОЛИТИКА ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТОЛВО СИСТЕМЫ ДЛЯ  
КОММЕРЧЕСКОГО ТРАНСПОРТА» В ОТНОШЕНИИ  
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE**

Политика хранится по месту нахождения  
единоличного исполнительного органа Общества в  
количестве 1 (одного) оригинального экземпляра.

На дату утверждения Политики Общества с  
ограниченной ответственностью «Толво Системы  
для Коммерческого Транспорта» в отношении  
использования файлов cookie у ООО «Толво СКТ»  
отсутствует информация о существовании  
представительного органа работников.

**1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

1.1. Настоящей Политикой Общества с ограниченной  
ответственностью «Толво Системы для  
Коммерческого Транспорта» в отношении  
использования файлов cookie (далее – «Политика»)  
определяется использования файлов cookie на  
сайте Общества с ограниченной ответственностью  
«Толво Системы для Коммерческого Транспорта»  
(далее – «Общество»).

1.2. Настоящая Политика разработана во  
исполнение требований Федерального закона от  
27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных» и  
применяется в дополнение к Политике Общества с  
ограниченной ответственностью «Толво Системы  
для Коммерческого Транспорта» в отношении  
обработки персональных данных.

**2. ПОНЯТИЕ И ЦЕЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ  
ФАЙЛОВ COOKIE**

2.1. Файлы cookie — это небольшие фрагменты  
данных со служебной информацией о посещении  
сайта, которые сервер отправляет на устройство

**TOLVO Commercial Vehicle Systems Limited  
Liability Company**

TIN: 7706661661, CPT: 770901001  
Legal address: 101000, Russia, Moscow, Basmanniy  
municipal district, 20 Podsosenskiy lane, bldg. 1,  
premises. 2/1

**APPROVED**

**Order No. 032 dated 25.12.2024  
Annex No. 2**

Version 2

**POLICY OF TOLVO COMMERCIAL VEHICLE  
SYSTEMS LIMITED LIABILITY COMPANY  
REGARDING THE USE OF COOKIES**

The Policy is kept at the location of the sole executive  
body of the Company in the amount of 1 (one) original  
copy.

As of the date of approval of the Policy of TOLVO  
Commercial Vehicle Systems Limited Liability Company  
regarding the use of cookies, TOLVO CVS LLC has no  
information on the existence of a representative body of  
the Employees.

**1. GENERAL PROVISIONS**

1.1. This Policy of TOLVO Commercial Vehicle Systems  
Limited Liability Company regarding the use of cookies  
(hereinafter referred to as the "Policy") defines the use  
of cookies on the website of TOLVO Commercial  
Vehicle Systems Limited Liability Company (hereinafter  
referred to as the "Company").

1.2. This Policy is developed in compliance with the  
requirements of the Federal Law of July 27, 2006 No.  
152-FZ "On Personal Data" and is applied in addition to  
the Policy of TOLVO Commercial Vehicle Systems  
Limited Liability Company regarding processing of  
personal data.

**2. DEFINITION AND PURPOSE OF USE OF  
COOKIES**

2.1. Cookies are small data fragments with service  
information about the visit to the site, which the server  
sends to the device of the subject of personal data - the

субъекта персональных данных – пользователя сайта. Файлы cookie запоминают информацию о предпочтениях пользователя сайта, позволяет в более удобном для пользователей сайта режиме просматривать посещенные сайты в течение определенного времени.

2.2. Для целей Политики под файлами cookie также понимаются аналогичные технологии типа веб-трекеров, пикселей и т.д

2.3. Общество использует файлы cookie для того, чтобы:

- распознавать пользовательские устройства;
- помогать пользователю сайта оставаться авторизованным на сайте;
- определять пользовательские предпочтения;
- показывать приоритетную для пользователя сайта информацию;
- сохранять настройки пользователя сайта рекламных предпочтений и безопасного поиска;
- отображать рекламу, которая может заинтересовать пользователя сайта;
- собирать статистику того, как пользователь сайта взаимодействует с сайтом, для улучшения опыта использования сайта или для устранения различных ошибок или багов, которые могут периодически возникать.

2.4. На основании данных, полученных с помощью файлов cookie, Общество разрабатывает наиболее полезный функционал для сайта, проводит статистические и маркетинговые исследования, исправляет ошибки на сайте и тестирует новые функции для повышения производительности сайта, персонализирует их и показывает наиболее релевантную для пользователя сайта информацию.

2.5. Пользователь сайта в любое время может самостоятельно ограничить или полностью отключить установку cookie через настройки своего браузера.

### 3. ВИДЫ ФАЙЛОВ COOKIE

3.1. Общество использует следующие виды файлов cookie:

3.1.1. Технические файлы cookie, необходимые для корректной работы сайта и обеспечения работы его функционала;

3.1.2. Аналитические файлы cookie, позволяющие собирать информацию (без привязки к конкретным пользователям) о количестве пользователей, о произведенных ими операциях, посещенных страницах и просмотрах на сайте, а также идентифицировать аппаратное или программное обеспечение пользователя сайта, например, тип браузера или устройство;

3.1.3. Маркетинговые файлы cookie, собирающие информацию о действиях пользователя сайта на сайте с целью обеспечения релевантности рекламы и оптимизировать рекламные показы;

3.1.4. Другие файлы cookie, выполняющие различные служебные функции и делающие удобнее работу с сайтом. Эти файлы помогают запомнить состояние страницы, сохранять выбранные настройки.

user of the site. Cookies remember information about the preferences of the user of the site, allows you to view the visited sites for a certain period of time in a more convenient mode for users of the site.

2.2. For the purposes of the Policy, cookies also refer to similar technologies such as web trackers, pixels, etc.

2.3 The Company uses cookies to:

- identify the user's device;
- help the site user stay authorised on the site;
- identify user preferences;
- display information prioritised by the site user;
- save the site user's settings for advertising preferences and secure search;
- display adverts that may be of interest to the site user;
- collect statistics on how site users interact with the site, to improve the experience of using the site or to troubleshoot various errors or bugs that may occur from time to time.

2.4. Based on the data obtained through cookies, the Company develops the most useful functionality for the website, conducts statistical and marketing research, corrects errors on the website and tests new functions to improve the performance of the website, personalises them and displays the most relevant information for the website user.

2.5 The site user may at any time independently limit or completely disable the setting of cookies via their browser settings.

### 3. TYPES OF COOKIES

3.1. The Company uses the following types of cookies:

3.1.1. Technical cookies necessary for the correct operation of the site and to ensure the operation of its functionality;

3.1.2. Analytical cookies that allow to collect information (without linking to specific users) about the number of users, the operations performed by them, the pages visited and the views on the site, as well as to identify the hardware or software of the user of the site, such as browser type or device;

3.1.3. Marketing cookies that collect information about the site user's actions on the site in order to ensure the relevance of advertising and optimise advertising displays;

3.1.4. Other cookies that fulfil various service functions and make it easier to use the site. These files help to remember the state of the page, save the selected settings.

3.2. Без использования технических файлов cookie сайт может работать некорректно, а часть его функционала может быть недоступна. Файлы cookie позволяют пользователю сайта осуществлять навигацию по сайту, просматривать различные разделы и заполнять формы.

#### 4. СРОК ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФАЙЛОВ COOKIE

4.1. Срок хранения постоянных файлов cookie устанавливается до окончания срока их действия (выполнения ими своих функций) или до момента их удаления.

4.2. Срок хранения сессионных cookie устанавливается до закрытия страницы или браузера.

4.3. Общество использует информацию, содержащуюся в файлах cookie в течение сроков и на условиях, указанных в настоящей Политике, а также в Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО Системы для Коммерческого Транспорта» в отношении обработки персональных данных.

#### 5. УПРАВЛЕНИЕ ФАЙЛАМИ COOKIE

5.1. Пользователю сайта при первом посещении сайта во всплывающем окне (либо с помощью другого технического решения) предлагается выбрать типы файлов cookie, которые будут записаны на устройстве пользователя сайта. Технические файлы cookie устанавливаются автоматически при загрузке страницы, если иное не указано пользователем сайта в настройках браузера. Пользователь сайта вправе в любой момент одобрить или отказаться от использования файлов cookie, изменив настройки своего браузера и / или удалив сохраненные файлы в браузере.

5.2. Общество не требует обязательного согласия на установку файлов cookie на устройство пользователя сайта при использовании сайта, для отказа от установки файлов cookie пользователю сайта необходимо отключить эту опцию в настройках своего браузера.

5.3. Информация, которая собрана с помощью файлов cookie, размещенных на устройстве пользователя сайта, хранится в соответствии с применимым законодательством согласно условиям настоящей Политики и Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО Системы для Коммерческого Транспорта» в отношении обработки персональных данных.

5.4. Информация, собранная с помощью файлов cookie, размещенных на устройстве пользователя сайта, может быть передана и доступна Обществу на условиях настоящей Политики и Политике Общества с ограниченной ответственностью «ТОЛВО Системы для Коммерческого Транспорта» в отношении обработки персональных данных.

#### 6. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

6.1. Настоящая Политика утверждается приказом Генерального директора Общества и вступает в силу

3.2. Without the use of technical cookies, the site may not function properly and some of its functionality may not be available. Cookies allow the user of the site to navigate the site, browse the various sections and fill in forms.

#### 4. COOKIE PERIOD

4.1. The retention period of permanent cookies is set until the end of their validity period (fulfilment of their functions) or until they are deleted.

4.2. The retention period for session cookies is set until the page or browser is closed.

4.3. The Company uses the information contained in cookies for the terms and conditions specified in this Policy and in the Policy of TOLVO Commercial Vehicle Systems Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

#### 5. COOKIE MANAGEMENT

5.1. When visiting the site for the first time, the site user is offered to select the types of cookies to be stored on the site user's device in a pop-up window (or by means of another technical solution). Technical cookies are set automatically when the page is loaded, unless otherwise specified by the site user in the browser settings. The site user has the right to approve or refuse the use of cookies at any time by changing his browser settings and/or deleting the stored files in the browser.

5.2. The Company does not require mandatory consent to the installation of cookies on the site user's device when using the site, in order to refuse the installation of cookies, the site user should disable this option in the settings of his/her browser.

5.3. Information that is collected through cookies placed on the site user's device is stored in accordance with applicable law under the terms of this Policy and the Policy of TOLVO Commercial Vehicle Systems Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

5.4. Information collected through cookies placed on the site user's device may be transferred and made available to the Company under the terms of this Policy and the Policy of TOLVO Commercial Vehicle Systems Limited Liability Company regarding the processing of personal data.

#### 6. FINAL PROVISIONS

6.1. This Policy shall be approved by the order of the General Director of the Company and shall come into



с момента её утверждения.

6.2. Решение о внесении изменений и дополнений в настоящую Политику принимается по решению Генерального директора Общества.

6.3. Настоящая Политика действует до принятия новой или отмены настоящей Политики.

6.4. Настоящая Политика составлена на русском и английском языках. В случае расхождений русского и английского текстов текст на русском языке имеет преимущественную силу.

6.5. Актуальная версия Политики в свободном доступе расположена в сети Интернет по адресу <https://tolvo.llc/>.

force from the moment of its approval.

6.2. The decision on amendments and additions to this Policy shall be made by the decision of the General Director of the Company.

6.3. This Policy shall be in force until a new Policy is adopted or this Policy is cancelled.

6.4. This Policy is drawn up in Russian and English languages. In case of discrepancies between the Russian and English texts, the text in Russian shall prevail.

6.5. The current version of the Policy is freely available on the Internet at <https://tolvo.llc/>.